

Tan bueno como la leche

¡ENTÉRATE!

Con la leche puedes hacer infinidad de cosas, como el pan, los postres, queso, yogurt y muchas cosas más, incluso sopas.

Hay un producto para los mexicanos tan importante como la leche, pero ésta es negra. Se trata del petróleo.

Con este hidrocarburo se hacen casas, muebles, ropa, se elabora combustible para los coches y se genera energía para muchas fábricas.

El petróleo en México cumple 115 años. Es el ingeniero mexicano Ezequiel Ordóñez quien descubre un yacimiento llamado La Pez, ubicado en el Campo de El Ébano, en San Luis Potosí.

Hace 81 años. Nace Petróleos Mexicanos (Pemex), como la empresa encargada de fomentar el petróleo.

Hace 40 años. Un pescador que vivía en Campeche, llamado Rudecindo Cantarell, informa a Pemex el descubrimiento de una mancha de aceite que brotaba desde el fondo del mar de Campeche. Ocho años después la producción del pozo Chac marcaría el principio de la explotación de uno de los yacimientos marinos más grandes del mundo: Cantarell.